



Blumen für die Kunst 2020 – reduzierte Besucherzahl

Die Publikumsausstellung hat auch dieses Jahr sehr grosses
Interesse ausgelöst

Dienstag 3. März – Sonntag 8. März 2020

Aargauer Kunsthhaus, Aarau

Bereits zum siebten Mal fand "Blumen für die Kunst" im Aargauer
Kunsthhaus statt. Wegen der Einschränkungen für Veranstalter konnten
allerdings nicht alle interessierten Personen die Ausstellung live
sehen.

Die Betrachtung von Blumeninterpretationen im Dialog mit
ausgewählten Kunstwerken aus der Sammlung des Museums ist eine
Erfolgsformel. Dass die Begeisterung auch 2020 ungebrochen war, war
für das Aargauer Kunsthhaus und FLOWERS TO ARTS schon vor der
Ausstellung spürbar. Die Einschränkung bei Veranstaltungen auf 1000
Personen, welche vom Bundesamt für Gesundheit aufgrund des sich
ausbreitenden Coronavirus erlassen wurde, ermöglichte es dann aber
nur einem Teil des Publikums, die Ausstellung zu besuchen. In
Absprache mit den Gesundheitsbehörden des Kantons Aargau wurde
entschieden, dass Eintritte mit der Buchung einer Führung oder einer
Veranstaltung gültig blieben und so die Ausstellung in reduzierter

*Aargauer Kunsthhaus
Aargauerplatz, CH-5001 Aarau
T +41 (0)62 835 23 30
F +41 (0)62 835 23 29
kunsthhaus@ag.ch
www.aargauerkunsthhaus.ch

Form statt finden konnte. Rund 800 Personen befanden sich pro Tag im Kunsthaus, über die gesamte Dauer der Ausstellung (3. - 8.3.2020) waren es 4'800.

Das anwesende Publikum nahm sich Zeit für die Sinneswanderung durch zwei Geschosse des Kunsthauses und konnte in ungewohnt beschaulicher Umgebung die 14 Kreationen von 17 Schweizer Florist*innen und ihren Teams betrachten.

Um *Blumen für die Kunst* auch Personen zugänglich zu machen, die keinen Eintritt gefunden hatten, wurde das digitale Vermittlungsangebot ausgebaut. Videorundgänge, Fotogalerien und Veranstaltungseinblicke wurden zeitnah auf die Sozialen Medien und die Website gestellt. Sie erreichten in der Ausstellungswoche allein auf Facebook und Instagram über 110'000 Personen. Die Website wurde im gleichen Zeitraum über 50'000 mal aufgerufen. Eine für Besucher*innen eingerichtete Hotline und der Kundendienst nahmen vor und während der Ausstellungsdauer hunderte von Fragen entgegen.

Die siebzehn herausragenden Florist*innen interpretierten die Werke aus der Sammlung des Kunsthauses mit ihren Kreationen aus frischen Blumen in überraschender und inspirierender Weise. Die Floristen und Jungtalente aus der ganzen Schweiz, sowie aus Deutschland und Ungarn wählten Malereien und Zeichnungen von bedeutenden Künstler*innen wie Cuno Amiet, Ferdinand Hodler, Rosina Kuhn und weiteren Protagonisten der historischen bis zeitgenössischen Schweizer Kunst. Mit Hermann

Scherer und Oscar Lüthy wurden auch Werke aus der laufenden Ausstellung "Sammlung Werner Coninx" floral interpretiert.

Die von Floristen und Kunsthistorikerinnen geleiteten Führungen fanden genau so grossen Anklang wie die kreativen Workshops für Erwachsene und für Familien. Highlights der Woche waren sowohl der Talk mit der Künstlerin Rosina Kuhn und dem Meisterflorist Marcel Gabriel als auch die Veranstaltung *Wirklichkeit und Traum* mit dem Psychiater und Kunstkenner Dr. Kaspar Aebi und der Meisterfloristin Regula Guhl, welche Meret Oppenheims Werk interpretiert hatte.

Die Floristikstudent*innen des Weiterbildungszentrums Rorschach-Rheintal hatten das Kunsthaus Foyer mit imposanten Blätterinstallationen zu einem "Dschungel" umgestaltet, wo auch der Pop-up-Shop von Dshamila Wörnhard, Enea Toldo und Lila Egger mit einem vielfältigem Produkteangebot zu finden war.

Das Aargauer Kunsthaus, der Verein FLOWERS TO ARTS und alle Mitwirkenden schauen bereits vorwärts und freuen sich auf die nächste Ausgabe von *Blumen für die Kunst* im nächsten Frühjahr. Sie findet vom 9. bis 14. März 2021 statt.

Für weitere Informationen:

Sandra Walder, Direktorin ad interim
T +41 (0)62 835 23 30

Christina Omlin, Kommunikation / Medien
T +41 (0)62 835 44 79, E-Mail: christina.omlin@ag.ch

Angela Wettstein, Initiatorin FLOWERS TO ARTS
T +41 (0)78 800 53 60, E-Mail: aw@flowers-to-arts.ch

Medienbilder

Die Abbildungen und Installationsansichten *Blumen für die Kunst 2020* stehen auf der Website des Aargauer Kunsthauses und des Vereins FLOWERS TO ARTS zum Herunterladen bereit:

www.aargauerkunsthhaus.ch/quicklinks/r/medien/ausstellungen/
<http://flowers-to-arts.ch/>